

EDITORIAL

EDUCACIÓN SUPERIOR Y AVANZADA

Encuentros internacionales en la disciplina, y centrados en la Educación, sin duda, constituyen un espacio de análisis y reflexión necesarios para la generación de propuestas que optimicen la formación superior y avanzada. La Asociación Latinoamericana de Escuelas y Facultades de Enfermería convocan la VIII Conferencia Iberoamericana de Educación y Enfermería, en esta oportunidad en la Universidad de Concepción, Concepción - Chile.

*Se espera que esta Conferencia reuna a representantes comprometidos en la definición de políticas de formación superior y avanzada, abriendo un debate en torno a los prioritarios desafíos presentes: **educación continua basada en competencias según niveles de formación; modernización curricular y rediseños; sistemas de integración y movilidad estudiantil; redes colaborativas y aseguramiento de la calidad**, entre otros. Asimismo, la conferencia se constituye en un importante espacio de interacción científica y fuente de expresión del estado del arte en los temas centrales de este encuentro Iberoamericano.*

La revista CIENCIA Y ENFERMERÍA, consciente de su responsabilidad de difundir conocimiento científico, invita a los expositores de este encuentro a comunicar sus hallazgos, contribuyendo en la reconceptualización que la educación superior y avanzada requiere para el fortalecimiento sostenido de la formación en enfermería y salud.

JASNA STIEPOVICH BERTONI
PRESIDENTA CONSEJO DIRECTIVO
REVISTA CIENCIA Y ENFERMERÍA